

Hari Juang TNI AD ke-79: Koramil Banyubiru Salurkan Bantuan Sembako untuk Warga Terdampak Banjir di Ngendo

Agung widodo - SEMARANG.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 15, 2024 - 16:20



OPPO A9 2020
2024/12/15 17:03

Danramil 12/Banyubiru, bersama Ketua dan Ibu-ibu Persit KCK Ranting XIII, menyerahkan langsung paket bantuan sembako kepada warga yang terkena musibah pada Minggu (15/12/2024).

SEMARANG- Dalam momentum Hari Juang TNI AD ke-79, Koramil 12/Banyubiru menunjukkan kepedulian nyata kepada masyarakat terdampak banjir di Dusun

Ngendo, Desa Ngrapah, Kecamatan Banyubiru, Kabupaten Semarang. Kapten Cke Noor Rofiq, Danramil 12/Banyubiru, bersama Ketua dan Ibu-ibu Persit KCK Ranting XIII, menyerahkan langsung paket bantuan sembako kepada warga yang terkena musibah pada Minggu (15/12/2024).

Aksi kemanusiaan ini sekaligus melengkapi upaya Koramil dalam menangani dampak bencana banjir bandang yang terjadi setelah tanggul penahan air jebol akibat hujan deras pada Selasa (10/12/2024). Selain memimpin karya bhakti pembersihan material banjir, Kapten Noor Rofiq menyampaikan bahwa penyerahan bantuan ini adalah wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat binaan.

“Sebagai aparat teritorial, ini sudah menjadi tanggung jawab kami. Bantuan sembako ini mungkin tidak besar, tetapi kami berharap dapat meringankan beban warga dan memberikan semangat kepada mereka yang terdampak musibah,” ujar Kapten Noor Rofiq.

Penyerahan bantuan ini disambut hangat oleh warga dan perangkat desa. Sekretaris Desa Ngrapah, Fahmi Latif S.Pd.I, menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan.

“Bantuan ini menunjukkan solidaritas yang luar biasa. Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari Koramil 12/Banyubiru,” ungkapnya.

Image not found or type unknown



Tak hanya itu, Ketua Persit KCK Ranting XIII bersama ibu-ibu warga setempat turut mendukung kegiatan ini dengan memasak makan siang untuk para relawan yang terus bekerja membersihkan sisa material banjir. Semangat gotong royong terlihat jelas dalam aksi bersama ini.

Kapten Noor Rofiq menegaskan bahwa Koramil 12/Banyubiru akan terus berkomitmen untuk membantu masyarakat, baik dalam situasi darurat maupun dalam kegiatan sosial lainnya.

“Kemanusiaan adalah tanggung jawab bersama. Kami akan selalu hadir dan mendukung warga, kapan pun dan di mana pun dibutuhkan,” tegasnya.

Momentum Hari Juang TNI AD ini menjadi pengingat akan peran penting TNI dalam menjaga keharmonisan antara aparat dan masyarakat. Melalui aksi nyata seperti ini, TNI menunjukkan bahwa semangat juang mereka tak hanya di medan perang, tetapi juga dalam mendampingi rakyat mengatasi setiap tantangan kehidupan.

Editor: JIS Agung

Sumber: Pendim Salatiga